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様式４ 

令和６年度第２回 

富士見市市民参加及び協働推進委員会 

議事録 

日  時 令和６年７月１１日（木） 
開会 午後７時００分 
閉会 午後８時２０分 

場  所 富士見市役所１階 全員協議会室 

出 席 者 

委 員 

新井委員長 鈴山副委員長 吉川委員 星野委員 佐藤委員 

○ ○ ○ ○ × 

渋谷委員 馬場委員 白澤委員 金委員 谷委員 

○ ○ ○ × ○ 

事 務 局 協働推進課 大堀課長、松浦副課長、松島主査 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議 題 

１ 開会 

 

２ 新任委員紹介 

 

３ 委員長挨拶 

 

４ 報告事項 

  （１）令和５年度市民参加・協働に関する取組み調査結果報告 

 

５ 協議事項 

  （１）協働事業提案制度について         

・制度の概要説明 

・令和６年度募集スケジュールについて 

     ・募集要領(案)の検討 

 

６ その他 

（１）令和６年度実施事業進捗報告について 

（２）男女共同参画講演会の案内について 

（３）次回の会議日程について 

 

７ 閉  会 
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議 事 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

１ 開  会 

  

２ 新任委員紹介 

富士見市青少年育成市民会議より推薦を受け、委嘱された星野次男

委員について紹介及び出席委員紹介。 

 

３ 委員長あいさつ 

 

富士見市市民参加及び協働推進委員会条例第６条第１項の定めによ 

り、新井委員長が議長となり、議事を進行した。 

 

 

４ 報告事項 

（１）令和５年度市民参加・協働に関する取組み調査結果報告資料１  

 

資料１に基づき、令和５年度市民参加・協働に関する取組み調査結

果報告を説明。 

 

＜質疑・意見＞ 

 資料４ページ目、審議会等の日程の公表日について、ある審議会が

かなり前から開催日を公表していると、全体の平均値が長くなり公表

日の現状が見えづらくなってしまうこともあろうかと思う。 

また、令和４年度に比べ、公表日が短くなっている。背景には職員

の業務のひっ迫や負担増があり細かい部分に手が回らないというこ

とが想像できる。行政と市民が協働し、市民参加を推進するためには、

行政職員の余力といったものが必要であり、それを確保するために、

しっかり業務量を調整し、市民を受け入れる、意見を反映するための

体制づくりが必要と考える。 

 

審議会等の開催が決定した際には速やかな事前公表を働きかけて

はいるが、会議開催にあたり、会場確保や委員の日程調整の関係で、

開催が急に決定したというケースも想定される。 

ご指摘の通り、会議の開催について、資料作成や調整、開催準備に

追われることで、細かい部分まで手が回らない場面という場面も見受

けられる。 

 

できる限り職員配置など是正を図り、人をしっかりつけてその業務

に当たれるよう環境整備が重要と考える。 
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事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 令和５年度は、公共施設の指定管理者選定などが重なり、担当課に

おいて複数の審議会を所管することになったため、日程公表が直近と

なった背景の一つとして考えられる。人員の増員や調整なども含め、

庁内委員会での検討や働きかけを行い是正できる部分は働きかけて

いきたい。 

 

５ 協議事項（１）協働事業提案制度について  

 資料２・資料３に基づき、制度概要及び沿革、過去の提案事業の紹

介、今年度の募集方法、提案からプレゼンテーション・採択・実施・

評価までの流れについて説明。 

 

＜質疑・意見＞ 

 資料３のこれまで採択された協働事業について、採択されたが実施

されていない協働事業について表記を検討してはどうか。 

 

 「みずほ台の日」については、協働事業としては実施されていない。

令和２年度に実施予定であったが、コロナウィルス感染拡大の影響を

受け、令和３年度に延期、さらに令和３年度も実施が見送られ、協働

事業としては中止となった。頂いた意見を取り入れ表記を検討した

い。 

 

 「みずほ台の日」については、開催され、自身も参加した記憶があ

る。 

 

 協働事業としての開催ではなく、単独で実施された事業となる。 

（令和４年１０月２１日に、「みずほ台の日実行委員会」により開催） 

 

 募集期間、プレゼンテーション開催日程などは昨年度と同様のスケ

ジュールが予定されているか。 

 

 昨年度と同様である。 

 

令和３年度より前の協働事業については、現在継続実施されている

か。 

 

 単独実施により継続されている事業や、補助金の助成以外で、市が

支援・協力し実施されている事業もある。 

 

 何年か前に採択を受けた実施団体に対してアンケート調査を行い

状況確認したことがあったと記憶している。 

 

令和元年度に協働事業の制度の利用についてアンケートを実施し

た。 
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委員 

 

 

 

事務局 

 

当委員会では、これから事業提案に対して、プレゼンテーション審

査をはじめ、実施について関わっていくので、過去実施された採択事

業がどのようになっているか興味があるかと思う。かなり過去の事業

もあり、難しいとは思うが可能な範囲で状況を確認頂きたい。 

 

承知した。 

 

６ その他 

（１）令和６年度実施事業進捗報告について 

  

○こども対話カフェについては、５月１１日（土）第１回目の開催 

を行ったが、参加者０人で開催に至らなかった。実施団体と担当課で、

参加者の確保について検討し、第１回目の推進委員会で出た会場変更

について対応予定である。また、事業内容が伝わりやすい新チラシを

作成し、公共施設や学校に掲示済み。次回は７月１４日（土）第２回

目の開催が予定されている。 

 

○傾聴ボランティア養成講座については、初級講座を９月６日（金）

１３時から図書館視聴覚室において開催。チラシの作成や広報の掲載

について、担当課と調整準備中である。 

 

 〇世界が広がる！学校では教えてくれない授業については、開催に

向け担当課と打合せや講師と調整中である。 

 

＜質疑・意見＞ 

こども対話カフェについて、昨年度の事業評価でも非常に意義のあ

るものだということで、この委員会でも高く評価された事業であり、

周知方法や、開催場所についても意見が多く出た。多くの子どもに参

加してもらいたい。 

 

 団体と担当課で、参加者の確保に向けて、周知方法を検討している

ところである。引き続き当委員会でもご意見を頂きたい。 

 

 チラシに令和５年度採択協働事業という表記があるが、実施は令和

６年実施される事業なので、市民が見たときに、古い事業を行ってい

るという誤解を与えてしまうのではないか。 

 

 令和５年度に採択されたことが事業を行う根拠となっているため、

こちらの表記については、チラシやポスター作成時に、事務局より依

頼をしているものであるためご理解いただきたい。 
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（２）男女共同参画講演会の案内について 

 令和６年８月３日（土）１４時から鶴瀬コミュニティセンターホー

ルにて開催される男女協働参画講演会「木山裕策講演会～家庭も、働

き方も、夢も、自分らしく～」について、委員よりご紹介があった。 

 

（３）次回の会議日程について 

・第３回推進委員会 

日時：令和６年１２月１２日（木）午後７時～ 

場所：富士見市役所２階 第２会議室 

 

４ 閉  会 
 


